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Bestuursorgaan - Organe d’administration  

15/06/2023 20:15h – EVC  
 

Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: Guy Juwet, Claude Kriescher, Stefan De Keijser (verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Paul Lagae  
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Dominique Reterre, Pascal Schmets 
o Commissies/commissions : Leo Bergmans, Arturo Di Giacomo, Michel Loppe 

 
Verontschuldigd/Excusé: 
o Denis Van Bever (procuration à Dominique)  

 

 

COMMISSIES 
 
1. MNC 
 
1.1.  Michel kondigt aan dat de MNC volgende  week 

vergadert over de regels stijgen/dalen 2024. De 
korte vergadering van het bestuursorgaan 
vandaag is dus eerder proactief richtinggevend, 
daar het vastleggen van concrete voorstellen 
aan de MNC toebehoort.  
 

1.2. Teneinde de nationale-3 series volledig op te 
vullen zal de MNC een voorstel formuleren om 
zoveel als nodig ‘bijkomende stijgers’ uit niveau 
5 te overtuigen.  

1.3. Het opstellen van de kalender is 
problematisch door een slechte kennis van 
Admin2 bij de clubs, en dit aan weerskanten 
van de taalgrens. Michel telt meer dan 50% 
fouten aan de zijde van FVWB. Deze 
vaststelling leidt tot een discussie over de 
toekomst van het elektronische volleybal-
beheerplatform. Kevin zal zich nog een 1 jaar 
inzetten voor het onderhoud van 
VolleyAdmin2, maar er komt geen 
VolleyAdmin3 vanuit deze leverancier. MNC 
volgt mee de ontwikkelingen op ter 
vervanging van dit platform. Eén enkel 
ééntalig (Engelstalig) platform voor beide 
vleugels draagt de voorkeur weg, zowel 
technisch als financieel. 

1.4. Het orgaan bespreekt de organisatie van de 
beker van België. Leo pleit voor de organisatie 
van één enkele lottrekking van begin tot einde.  
Paul merkt op dat een speelronde waarbij 7 van 
de 8 ploegen doorgaan (zoals voorlopig gepland 
op 09/09) niet strookt met de logica van een 

 

COMMISSIONS 
 
1.  MNC 
 
1.1. Michel annonce que la MNC se réunira la 

semaine prochaine pour discuter des règles de 
montée/descente pour 2024. La brève réunion 
d'aujourd'hui de l'organe d’administration est 
donc plutôt proactive et directionnelle, car c'est à 
la MNC qu'il appartient de formuler des 
propositions concrètes.  

1.2. Dans le but de remplir entièrement les séries 
NAT3, la MNC formulera une proposition visant à 
convaincre autant de "montants 
supplémentaires" du niveau 5 que nécessaire.  

1.3. La préparation du calendrier est problématique 
en raison de la mauvaise connaissance d'Admin2 
par les clubs, et ce des deux côtés de la frontière 
linguistique. Michel dénombre plus de 50% 
d'erreurs côté FVWB. Ce constat conduit à une 
discussion sur l'avenir de la plateforme 
d'administration électronique du volley-ball. Kevin 
s'engage à maintenir VolleyAdmin2 pour une 
année supplémentaire, mais ce fournisseur ne 
livrera pas de VolleyAdmin3. La MNC participe 
au suivi des développements visant à remplacer 
la plateforme. Une plateforme unique et 
monolingue (en anglais) pour les deux ailes est 
préférable, tant sur le plan technique que 
financier. 

 
1.4. L'organe discute de l'organisation de la coupe de 

Belgique. Leo préconise l'organisation d'un tirage 
au sort unique du début à la fin.  Paul pense 
qu'un tour de la coupe où 7 équipes sur 8 sont 
qualifiées (comme prévu provisoirement le 09/09) 
n'est pas conforme à la logique d'une coupe. Une 
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beker. Door een grotere doorstroming in de 
voorgaande rondes moet ervoor gezorgd worden 
dat er op 09/09 meer dan 8 ploegen dingen voor 
de zeven plaatsen. Guy merkt op dat 1 enkele 
lottrekking organisatorisch misschien wel beter 
kan zijn voor de clubs maar dat dit de 
commerciële waarde van de beker van België 
vermindert (omwille van de persaandacht voor 
de tweede trekking wanneer ligaploegen 
geïntegreerd worden). 

1.5. De indeling van de nationale series gebeurde dit 
jaar nog niet op basis van een geolocatie 
software.  MNC onderzoekt of dit in de toekomst 
haalbaar is (praktisch en financieel). 
 

1.6. MNC bepaalt de datum van de lottrekking van de 
beker van België. Alle betrokken clubs in deze 
lottrekking moeten hiertoe een uitnodiging 
krijgen om aanwezig te kunnen zijn. 

 
2.  LIGD 
 
2.1.  Leo verheugt zich op de veelbelovende 

gesprekken met de Lotto, die vanaf 2024-2025 
nog sterker zal inzetten op de promotie van 
vrouwensport. 

2.2.  Marie De Clercq, nu al algemeen directeur van de 
herenliga, wordt ook COO van de LIGD. 

 
 

3.    NSC 
 
3.1.  de inschrijving van de scheidsrechters gaat 

goed 
3.2. Twee Belgische kandidaten mogen deelnemen 

aan de CEV BVB referee course 
3.3. Maarten Ghysel ontvangt veel aanduidingen 

voor high level FIVB-BVB toernooien, en 
Marika werd aangeduid voor het EK dames 
2023 

3.4. Christian Nogara, nieuw hoofd van CFA, is nu 
ook lid van de NSC. 

3.5. De transitie van Euromillions- naar Lotto-logo’s 
op de shirts van scheidsrechters neemt een 
zekere tijd.  De NSC poogt om alvast voor de 
ligawedstrijden klaar te zijn bij aanvang van het 
seizoen. 

 
Volgende vergadering  
 

• RvB : donderdag 06/07 – 19u30, per TEAMS 
 

plus grande fluidité dans les tours précédents 
devrait permettre à plus de 8 équipes de se 
disputer les sept places vacantes du 09/09. Guy 
note que si un seul tirage au sort est plus 
avantageux pour les clubs sur le plan 
organisationnel, mais qu’il réduit la valeur 
commerciale de la Coupe de Belgique (en raison 
de la couverture médiatique du deuxième tirage 
au sort lorsque les équipes de la ligue sont 
intégrées). 

1.5. La composition des séries nationales de cette 
année n'a pas encore été effectué sur base d'un 
logiciel de géolocalisation. La MNC étudie la 
faisabilité (pratique et financière) d'un tel projet à 
l'avenir. 

1.6. La MNC déterminera la date du tirage au sort de 
la Coupe de Belgique. Tous les clubs concernés 
par ce tirage au sort recevront une invitation. 

 
. . 

2.  LIGD 
 
2.1.  Leo se réjouit des discussions prometteuses 

avec la Lotto, qui s'engagera plus fortement 
dans la promotion du sport féminin dans les 
années à partir de 2024-2025. 

2.2.  Marie De Clercq, déjà DG de la ligue masculine, 
deviendra également COO de la LIGD. 

 
 

3.    CNA 
 
3.1. Les inscriptions des arbitres se déroulent bien 
 
3.2. Deux candidats belges sont autorisés à participer 

au cours d'arbitre CEV BVB 
3.3. Maarten Ghysel reçoit plusieurs désignations pour 

des tournois de haut niveau de la FIVB-BVB, et 
Marika a été désignée pour le championnat 
d’Europe féminin 2023. 

3.4. Christian Nogara, nouveau référent de la CFA, est 
désormais également membre de la CNA. 

3.5. La transition des logos Euromillions aux logos 
Lotto sur les maillots des arbitres prend un 
certain temps.  La CNA a pour objectif d'être 
prêt au début de la saison au moins pour les 
matches des ligues. 

 
Prochaine réunion  
 

• CA : jeudi 06/07 - 19h30, par TEAMS 
 

Verslag  & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


